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ATA Nº 17 

 

Ao vigésimo primeiro dia do mês de junho, do ano dois mil e treze, pelas vinte e uma 
horas e trinta minutos, na sede de Junta de Freguesia de Riba de Âncora, reuniu a 
Assembleia de Freguesia de Riba de Âncora em sessão ordinária, convocada pelo 
Presidente da Mesa da Assembleia, Manuel Dantas.  
A ordem de trabalhos foi a seguinte: 
          Ponto um – Período antes da ordem do dia. 
          Ponto dois – Aprovação da ata da sessão de 29 de abril de 2013. 
          Ponto três – Informações e situação financeira da Junta de Freguesia. 

Ponto quatro – Período de Intervenção do Público. 
Para o ponto um inscreveu-se o senhor delegado Filipe Pires.    
O senhor delegado perguntou se a verba da Câmara Municipal era de quinze ou vinte e 
cinco mil euros e se esse valor já estava ou não inscrito na rubrica de transferências da 
Câmara Municipal para a Junta de Freguesia. 
O senhor Presidente da Junta de Freguesia, começou a sua intervenção 
cumprimentando verbalmente a Assembleia na pessoa do senhor Presidente. Sobre a 
transferência de verbas da Câmara Municipal para a Junta de Freguesia, informou que 
será transferida uma verba no valor de dez mil euros para despesas correntes e despesas 
de capital. A outra verba, no valor de quinze mil euros, será para despesas de 
manutenção com o funcionamento dos equipamentos da Freguesia, limpeza de bermas, 
valetas, espaços verdes e pequenos arranjos nos diversos caminhos da Freguesia. O 
valor total das verbas a transferir pela Câmara Municipal será, portanto, de vinte e cinco 
mil euros.  
Ponto dois – Aprovação da ata da sessão de 29 de abril de 2013. 
Procedeu-se à votação, a ata foi aprovada com quatros votos a favor e três abstenções. 
Ponto três – Informações e situação financeira da Junta de Freguesia. 
Para este ponto ninguém se inscreveu. 
O senhor Presidente da Junta de Freguesia, informou que pretendiam intervir no 
caminho do Seguido. Referiu que já tinham o levantamento topográfico e projeto 
elaborado, esperando agora que seja aprovado na Assembleia Municipal para depois 
colocar a concurso. 
Pretendem ainda retificar as lombas na entrada da estrada da Aldeia Nova. 
Ponto quatro – Período de Intervenção do Público. 
Para este ponto ninguém se inscreveu. 
Terminada a ordem de trabalhos, nada mais havendo a tratar, o Presidente da Mesa da 
Assembleia deu a sessão por encerrada, da qual se lavrou a presente ata que depois de 
lida e aprovada, será assinada pelos membros da Mesa da Assembleia. 
Também fazem parte desta ata a cassete número vinte e cinco, que fica arquivada nesta 

Junta de Freguesia. 
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